

Apéro nach Gemeindeversammlung vom 19. November 2021

Der Gemeinderat freut sich, nach der letztjährigen und coronabedingten Zwangspause, an der kommende Gemeindeversammlung vom 19. November 2021 wieder einen Apéro ausrichten zu können. Der Apéro findet nach Versammlungsende in der Jurahalle statt. Aufgrund der aktuellen Schutzmassnahmen muss dieser leider der Zertifikatspflicht unterstellt werden. Somit können nur Versammlungsteilnehmer eingelassen werden, welche sich beim Halleneingang **mit einem gültigen Zertifikat ausweisen können**.

Die Gemeindeversammlung hingegen findet wie bereits im Juni 2021 lediglich unter Einhaltung der Maskenpflicht und der Schutzabstände statt. Der Gemeinderat freut sich auf eine gut besuchte Gemeindeversammlung und hofft, sowohl die Versammlungen als auch anschliessende Apéros bald wieder ohne Einschränkungen durchführen zu dürfen.

9. November 2021

Gemeinderat Rapperswil